

**Décision du 7 mars 2014 portant désignation du haut fonctionnaire
en charge de l'égalité des droits au ministère de la justice
NOR : JUST1406298S**

La garde des sceaux, ministre de la justice,

DECIDE

Mme Marie-Françoise LEBON-BLANCHARD, inspectrice générale adjointe des services judiciaires est, à compter du 7 mars 2014, désignée haut fonctionnaire en charge de l'égalité des droits au ministère de la justice, en application de la circulaire du 23 août 2012 relative à la mise en œuvre de la politique interministérielle en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes.

Fait le 7 mars 2014.

La garde des sceaux, ministre de la justice,

Christiane TAUBIRA